

発表会アンケート

12月7日（土）の発表会にはお忙しい中、ご観覧いただきありがとうございました。子どもたちの緊張しながらも一人ひとりが楽しく友だちと協力しながら取り組んでいる姿に職員も感動しました。保護者の皆様からもアンケートや連絡帳にて、お子さんの成長した姿を感じられたご感想や職員への労いのお言葉・ご意見をたくさん頂きました。メッセージ一つひとつを有難く受け止め職員が共有しながら、今後の保育並びに行事に生かしていきます。一部でありますがご紹介・ご回答させていただきます。

- とても可愛く癒される発表会でした。すごく緊張している様子で今まで見たことのないような表情ではありましたが、その気持ちの中頑張っている姿がとても可愛らしかったです。先生方のサポートのおかげで楽しく良い経験をさせていただけたことに感謝でいっぱいです。誘導に関してはわかりやすく、荷物置きを用意していただけていたので、観覧席でも窮屈なイメージなくじっくり見ることができました。ありがとうございました。

→職員も緊張しながらも子どもたちの可愛さに癒されながら楽しい時間を過ごさせて頂きました。
- 大変いい発表会でした。ありがとうございました。気になったのは、来る人、帰る人の導線をもう少しスマーズにした方が玄関がごちゃごちゃにならないかと思いました。

→今年度は園舎の新設に伴い、出入り口がひとつになってしまったことで子どもたち・保護者の方がどうしたら安全にスマーズに登降園できるかを考えながら準備を進めてきました。
当日は、ぺんぎん組の降園とねこ組の登園が混雑してしまいご不便をお掛けいたしました。直ぐに対策を考え次のねこ組の降園からはスマーズに入り出しきれました。
ご意見ありがとうございました。
- 毎年可愛らしい衣装や演出に感動しています。先生方はとても大変だったのではないかと思います。ご準備ありがとうございます。昨年よりも成長した我が子たちを観ることができとても嬉しかったです。1つ残念だったのは席です。床の席、椅子の席それぞれの2列目以降は前の人々の頭が被ってしまいかなり見にくかったそうです。スペース的に難しいのかもしれません、前の方と前の方の間から頭を出す様な設置でセッティングして頂けると少し変わるものではないかと感じました。

→一人ひとりの子どもの成長が見られ職員も嬉しかったです。座席については前の席と重ならないよう配置をしておりましたが、斜めになったりすると見づらいことがあったかもしれません。今後気を付けてまいります。
- 初めての発表会で「はじまるまえにじぶんのしんぞうのドキドキするおとがきこえた」と話してくれました。家では見たことのない表情を見て成長を感じました。また皆が一生懸命歌っている姿と綺麗な歌声を聴いて感動で涙が溢れました。この日のために色々な準備や練習などたくさんサポートありがとうございました。

